



AL MARJAN ISLAND

ВСЁ ВКЛЮЧЕНО

Информация о тарифе

Добро пожаловать в Pullman Resort Al Marjan Island!

Вот подробная информация о вашем тарифе услуг отдыха.
Мы надеемся, что эта информация поможет вам отлично провести отпуск.

ВСЕ ВКЛЮЧЕНО | с алкоголем

Завтрак, обед и ужин по системе «Шведский стол» в главном ресторане '**Al Liwan**'.

Понедельник - Пятница

Завтрак с 7:00 до 10:30
Обед с 12:30 до 15:30
Ужин с 19:00 до 22:30

Суббота - Воскресенье

Завтрак с 7:00 до 11:00
Обед с 12:30 до 16:00
Ужин с 19:00 до 23:00

Безалкогольные и алкогольные напитки подаются в ресторане '**Al Liwan**' во время приема пищи, а также на барах **«Turtle Beach»** на пляже, **«Infinity»** у бассейна и в кальянной **Amouage**, на набережной

На пляже и возле бассейна алкоголь подают с 11:00 утра до захода солнца.

Пожалуйста, имейте в виду, что в план питания не входят закуски.
В день отъезда алкоголь подаётся только до времени выезда из номеров,
то есть до 12 часов дня.

Наша команда всегда рада предоставить вам необходимую информацию и приложит все усилия, чтобы сделать ваш отпуск по-настоящему незабываемым.

Условия и положения:

В соответствии с федеральным законом ОАЭ разрешенный возраст употребления алкоголя составляет 21 год и старше.

Следовательно, лицам в возрасте до 21 года алкогольные напитки подаваться не будут.

Наши сотрудники обязаны запросить идентификацию для подтверждения в ситуациях неопределенности.

Употребление алкоголя строго ограничено в специально отведенных для этого местах.

Напитки нельзя проносить в емкостях на вынос, а также приносить напитки в номера.

Употребление напитков запрещено на набережной, поскольку в соответствии с законодательством ОАЭ считается общественным местом.

Употребление напитков должно быть умеренным.

Наш персонал имеет право прекратить обслуживание любого гостя, проявляющего признаки опьянения.

Гостям, по системе «все включено», будет подан один напиток одного типа за раз.



AL MARJAN ISLAND

ВСЁ ВКЛЮЧЕНО

Список Напитков

Кофе

эспрессо американо | американо

Чай

Зеленый чай | Чай «Английский завтрак» | Ромашковый чай

Безалкогольные Напитки

Пепси | Пепси без сахара | Миринда | 7UP | Вода | Тоник | Газированная вода

Соки

апельсин | яблоко | ананас | мультифрукт

Пиво

Kaiser | Amstel

Аперитив

Чинзано Вермут | Чинзано Бьянко | Чинзано Сухое | Rinomato

Ром

Trader's Vic Серебристый | Темный

Текила

Текила Dos Mexicanos Silver

Домашние вина по бокалам

красное вино | Masia F, Испания

белое вино | Masia F, Испания

розовое вино | Masia F, Испания

Игристое вино

Santa Carolina, чили

Джин и Водка

Джин Bentley | Водка Concierge

Бренды

Бренды 'Бардинет'

Виски

Шотландский виски Glenbrynth



AL MARJAN ISLAND

ALL INCLUSIVE Package Information

Welcome to Pullman Resort Al Marjan Island!

Here are the details of your holiday package.
We hope you find them helpful for a great stay.

ALL INCLUSIVE | with alcohol

Breakfast, lunch, and dinner is served buffet style in **Al Liwan**, the main restaurant.

Monday to Friday

Breakfast 7:00 am - 10:30 am
Lunch 12:30 pm - 3:30 pm
Dinner 7:00 pm - 10:30 pm

Saturday to Sunday

Breakfast 7:00 am - 11:00 am
Lunch 12:30 pm - 4:00 pm
Dinner 7:00 pm - 11:00 pm

Non-alcoholic and alcoholic beverages are served in
Al Liwan | during meal times only, **Turtle Beach, Infinity Pool Bar,**
and **Amouage Lounge & Terrace**.

Turtle Beach and Infinity Pool Bar will start serving alcohol from 11:00 am until sunset.

Kindly be aware that the meal plan does not cover snacks and appetizers.

On the departure day, alcohol service is permitted only until check-out time,
which is 12 noon.

Our team is always delighted to offer you essential information
and ensure every effort is made to make your vacation truly memorable.

Terms and conditions:

In compliance with UAE federal law, the legal age for alcohol consumption is 21 years and above.

Consequently, individuals under the age of 21 will not be served alcoholic beverages..

Our staff is required to request identification to confirm age in situations of uncertainty.

Alcohol consumption is strictly limited to the designated outlets' premises.

Beverage drinks are not permitted in take-away containers, and bringing drinks to the rooms is also prohibited.

Consumption of beverages is not allowed in the Corniche area, as it is considered a public space in accordance with UAE law.

Beverage consumption should be done in a moderate manner.

Our staff is authorized to cease service to any guest displaying signs of intoxication.

All-inclusive guests will be served one drink of a single type at a time.



AL MARJAN ISLAND

ALL INCLUSIVE

Beverage List

Coffee

espresso americano | americano

Tea

green tea | English Breakfast | chamomile

Soft Drinks

pepsi | pepsi diet | mirinda | 7up | water | tonic water | soda water

Fruit Juices

orange | apple | pineapple | mix fruit

Beer

Kaiser | Amstel

Apéritif

Cinzano Vermouth | Cinzano Bianco | Cinzano Dry | Rinomato

Rum

Trader's Vic Silver | Trader's Vic Dark

Tequila

Dos Mexicanos Silver

House Wines By Glass

red wine | Masia F, Spain

white wine | Masia F, Spain

rosé wine | Masia F, Spain

Sparkling Wine

Santa Carolina, Chile

Gin & Vodka

Bentley Gin | Conciere Vodka

Brandy

Bardinet Brandy

Whiskey

Glenbrynth